

Grifols amplía hasta 2030 su compromiso con el programa de ayuda humanitaria de la Federación Mundial de Hemofilia

- *Grifols renueva su compromiso y duplica las donaciones al programa de ayuda humanitaria de la FMH, alcanzando los 440 millones de unidades internacionales (UI) de factores de coagulación desde el 2014.*
- *Las donaciones de factores de coagulación de la compañía consisten principalmente en Factor VIII y Factor IX plasmáticos, que contribuyen al tratamiento de aproximadamente el 75% de los pacientes con hemofilia que no tienen acceso a una atención adecuada.*

Barcelona, 15 de abril de 2021 – Grifols (MCE: GRF, MCE: GRF.P, NASDAQ: GRFS), compañía global líder en terapias con proteínas plasmáticas con más de cien años de historia contribuyendo a mejorar la salud y el bienestar de las personas, ha anunciado hoy que donará un mínimo de 240 millones de unidades internacionales (UI) de factores de coagulación (Factor VIII y Factor IX) al Programa de Ayuda Humanitaria de la Federación Mundial de Hemofilia (FMH) durante los próximos ocho años, de 2022 a 2030.

Esta contribución amplía el compromiso de ayuda humanitaria de la compañía que comenzó en 2014 y lo eleva a un total de más de 440M UI de Factor VIII y Factor IX durante 16 años.

Durante más de dos décadas, Grifols ha apoyado con orgullo a la FMH y sus esfuerzos por mejorar el acceso al tratamiento de los trastornos de la coagulación en todo el mundo. La ampliación de la colaboración con la FMH reafirma el compromiso de Grifols con la comunidad mundial de hemofilia y supone la contribución más importante de la compañía al Programa de Ayuda Humanitaria de la FMH hasta la fecha.

Según la FMH, la donación de los 240 millones de UI adicionales garantizará una media prevista de 10.300 dosis para tratar a unos 3.000 pacientes al año hasta 2030 en los países en desarrollo de todo el mundo donde, a menudo, no hay acceso a un tratamiento adecuado.

"Ayudar a combatir las desigualdades sanitarias en el mundo es parte esencial de nuestra misión corporativa", ha afirmado Víctor Grifols Deu, co-consejero delegado de Grifols.

"Para nuestra compañía la donación de producto a la Federación Mundial de Hemofilia es más una cuestión ética que una simple opción", ha añadido Raimon Grifols, co-consejero delegado de Grifols.

Grifols produce medicamentos derivados del plasma para tratar enfermedades crónicas y raras como la hemofilia y también desarrolla soluciones para el diagnóstico de trastornos de la coagulación. En 2020, Grifols amplió el acuerdo con la FMH para apoyar también las donaciones de productos fabricados fuera de Estados Unidos, incrementando así su capacidad para llegar a pacientes en todo el mundo.

"Desde su creación en 1996, el Programa de Ayuda Humanitaria de la FMH ha beneficiado a casi 100.000 personas en más de 100 países. Cuando los pacientes pueden recibir el tratamiento y la asistencia adecuados de forma continua tienen la esperanza de tener una mejor calidad de vida", ha señalado Alain Baumann, consejero delegado de la FMH.

Se estima que 400.000 personas en todo el mundo tienen hemofilia severa, pero sólo el 25% recibe un tratamiento adecuado. La donación de Grifols también apoya el programa Alianza Global para el Progreso (GAP por sus siglas en inglés) de la FMH en su segunda década, cuyo objetivo es aumentar el número de pacientes diagnosticados y tratados con trastornos de la coagulación, especialmente en los países más desfavorecidos del mundo.

Para más información sobre la FMH, la hemofilia y otros trastornos de la coagulación, visite <http://www.wfh.org/>.

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud que desde 1909 trabaja para mejorar la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Sus cuatro divisiones —Bioscience, Diagnostic, Hospital y Bio Supplies— desarrollan, producen y comercializan soluciones y servicios innovadores en más de 100 países.

Como pioneros en la industria de la producción de hemoderivados, Grifols es una de las mayores empresas de plasma, con una creciente red de centros de donación en todo el mundo. Con el plasma obtenido, producimos medicamentos esenciales para tratar enfermedades crónicas, raras y, en ocasiones, muy graves. Como líder reconocido en medicina transfusional, la compañía cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión. Además, proporcionamos a los hospitales, farmacias y profesionales de la salud, herramientas, información y servicios que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con cerca de 24.000 empleados en 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible que ayuda a definir los estándares de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético en el sector.

En 2020, el impacto económico total de Grifols en los principales países donde opera se estima en 7.500 millones de euros y en 140.000 los puestos de trabajo generados incluidos empleos directos, indirectos e inducidos.

Las acciones ordinarias (Clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Continuo Español y forman parte del Ibex-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (Clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visita www.grifols.com

Sobre la Federación Mundial de Hemofilia

Durante más de 50 años la Federación Mundial de Hemofilia (FMH) —una organización internacional sin ánimo de lucro— ha trabajado para mejorar la vida de las personas con hemofilia y otros trastornos hereditarios de la coagulación. Fundada en 1963, es una red mundial de organizaciones de pacientes en 140 países y cuenta con el reconocimiento oficial de la Organización Mundial de la Salud.

Para saber más sobre la FMH, visite www.wfh.org.

Sobre el Programa de Ayuda Humanitaria de la FMH

El Programa de Ayuda Humanitaria de la FMH mejora el acceso a la atención y al tratamiento, proporcionando el apoyo que tanto necesitan las personas con trastornos de la coagulación hereditarios en los países en desarrollo. Al proporcionar a las pacientes donaciones de ayuda humanitaria de forma predecible y sostenida, el Programa de Ayuda Humanitaria de la FMH hace posible que los pacientes reciban tratamiento y atención continuados y adecuados. Nada de esto sería posible sin el generoso apoyo de Sanofi Genzyme y Sobi, contribuyentes visionarios fundadores; Bayer y Roche, contribuyentes visionarios; Grifols, contribuyente líder; y otros contribuyentes como CSL Behring y Takeda.

Para saber más sobre el Programa de Ayuda Humanitaria de la FMH, visite www.treatmentforall.org.

Atención a medios de comunicación:

Grifols

<p>Raquel Lumbreras Raquel_lumbreras@duomocomunicacion.com Borja Gómez Borja_gomez@duomocomunicacion.com Duomo Comunicación – Oficina Prensa Grifols Tel. +34 91 311 92 89 - 91 311 92 90 +34 659 57 21 85 / +34 650 40 22 25</p>	<p>Brad Pick Grifols Corporate Communications Brad.pick@grifols.com</p>
---	---

World Federation of Hemophilia

Neha Suchak
Directora, Marketing y Comunicaciones
nsuchak@wfh.org
+1 514-875-7944 #2857

AVISO LEGAL

La información contenida en este comunicado de prensa no contiene ninguna oferta comercial o promocional dirigida a los profesionales de la salud y/o pacientes y no se dirige a ninguna audiencia de Estados Unidos. Los hechos y/o cifras contenidos en el presente informe que no se refieran a datos históricos son “proyecciones y consideraciones a futuro”. Las palabras y expresiones como “se cree”, “se espera”, “se anticipa”, “se prevé”, “se pretende”, “se tiene la intención”, “debería”, “se intenta alcanzar”, “se estima”, “futuro” y expresiones similares, en la medida en que se relacionan con el grupo Grifols, son utilizadas para identificar proyecciones y consideraciones a futuro. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y previsiones del equipo directivo a la fecha de formulación de este informe, que están sujetas a un número de factores que pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con su propia actividad, tales como la falta de suministro de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competitivos en el mercado o cambios en la normativa que regula los mercados donde opera, entre otros. A fecha de formulación de este informe el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para paliar los posibles efectos derivados de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar proyecciones y consideraciones a futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de formulación de este informe, salvo en los casos expresamente exigidos por las leyes aplicables. Este documento no constituye una oferta o invitación a comprar o suscribir acciones de conformidad con lo previsto en el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, que aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y sus normas de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.